



DEMANDE DE CREDIT D'ABONNEMENT DE BIBLIOTEQUE  
LIBRARY REBATE REQUEST

Type d'abonnement/ Subscription Type: \_\_\_\_\_  
(ex. Étudiant, Âge d'or / ex. Student, Senior etc.)

Nom de bibliothèque / Library: \_\_\_\_\_

Nom d'abonné(es) / Name of Member(s): \_\_\_\_\_

Nom (personne créditée) / Name (person receiving rebate): \_\_\_\_\_

Adresse Postale / Mailing Address: \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Numéro de téléphone / Phone number : \_\_\_\_\_

\* Identification (ex. permis de conduire / drivers licence)

Frais d'abonnement/ Membership fees : \$ \_\_\_\_\_ Montant crédité / Rebate Amount : \$ \_\_\_\_\_

GL Code: \_\_\_\_\_ 02-770-00-494 \_\_\_\_\_

Conditions de crédit:

Un résident de Hampstead puisse obtenir chaque année civile à compter de 2021, sur preuve de paiement, un rabais de 50% du coût d'un abonnement à une bibliothèque publique, jusqu'à un maximum de 100 \$ par ménage ou encore un rabais de 100% du coût de l'abonnement à la bibliothèque publique jusqu'à un maximum de 50 \$ par foyer; un reçu original ou la carte de membre de la bibliothèque publique concernée indiquant une date d'expiration sera nécessaire comme preuve de paiement ; la bibliothèque publique doit être située sur l'île de Montréal.

Aucun crédit ne sera effectué, sans preuve de paiement. Aucune facture générale de paiement (Visa, Interac) sera acceptée. Preuve de résidence requis.

En signant si dessous, je confirme que j'ai lus les *Conditions de crédit* et je les comprends

Conditions of Rebate:

A Hampstead resident can obtain each calendar year commencing 2021, upon proof of payment, a rebate of 50% of the cost of a public library membership, to a maximum of 100\$ per household or alternatively a rebate of 100% of the cost of the public library membership to a maximum of 50\$ per household; an original receipt or the public library membership card showing an expiry date will be needed as proof of payment; the public library must be located on the island of Montreal.

No rebates will be processed without proof of payment. Visa, Interac or other general receipts are not considered valid and will not be accepted. Proof of Hampstead residency is required.

In signing below I attest that I have read the above *Conditions of Rebate* and understand them.

Signature : \_\_\_\_\_

Date : \_\_\_\_\_

PERSONNE AUTORISÉ SEULEMENT// OFFICIAL USE ONLY  
Manager's signature autorisé : \_\_\_\_\_  
Initials d'employee// Processed by: \_\_\_\_\_